

Les « insalubres » font une visite guidée pour M. le Maire

Forte mobilisation des riverains et amis de la Place de Belgique face aux projets de destruction de deux îlots du quartier. Après une campagne rapide mais déterminante l'association de défense du Village Gare - Place de Belgique a pu montrer au maire – qui apparemment n'avait jamais visité le quartier - le caractère insoutenable du projet dit de requalification de quartier dégradé. C'est dans un attroupement bon enfant que les « insalubres » ont ouvert leurs maisons et appartements dont les façades sont en général en parfait état, et même pour certaines récemment rénovées.

Voilà une démonstration qui permettra à l'Etat d'économiser 15 millions d'euros en destruction inutiles et aidera à requalifier les compétences des auteurs du dossier agréé par Messieurs BORLOO et ALDUY.

Signez la pétition en ligne sur le site de l'association de défense « Village de la Gare et de la Place de Belgique »